

Destacan realización de una **nueva versión del Salón del Estudiante**

Durante los días 12 y 13 de junio, más de 4 mil estudiantes de enseñanza media – mayoritariamente de la región de Los Lagos – visitaron la Arena Puerto Montt, donde pudieron interactuar con más de 30 casas de estudio, escuelas matrices e institutos de formación técnica de todo el país.



Como un éxito total fue calificado por sus organizadores y asistentes la quinta versión del Salón del Estudiante, realizada los días 12 y 13 de junio en la Arena Puerto Montt, y que fue posible gracias a la alianza entre la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt, el Preuniversitario Pedro de Valdivia y la Municipalidad de Puerto Montt.

Marcela Moreno, Encargada de Difusión de Carreras de la Sede Puerto Montt de la Universidad Austral de Chile y parte del equipo organizador del evento, señaló: **“Estamos terminando un exitoso Salón del Estudiante 2025. Hemos reunido a más de 30 casas de estudio, escuelas matrices, institutos de formación técnica e instituciones que nos acompañaron. Tuvimos la asistencia de más de 4.000 alumnos de la región de Los Lagos y de otras regiones**

que nos visitaron. Por lo tanto, estamos orgullosos del trabajo que por meses hemos realizado como UACH Sede Puerto Montt en conjunto con la Municipalidad de Puerto Montt y el Preuniversitario Pedro de Valdivia”.

Matías Gutiérrez, estudiante del Instituto Comercial de Puerto Montt, indicó que instancias como el Salón del Estudiante son de gran ayuda a la hora de recabar información y tomar una decisión tan importante como qué y dónde continuar los estudios superiores: **“Ha estado muy entretenido, hay buena información para saber qué estudiar y qué hacer en un futuro. Por ahora estoy más o menos claro con lo que voy a hacer”.**

Jairo Villarroel, alumno del Liceo Francisco Hernández de Calbuco, calificó el Salón del Estudiante como **“muy bueno, o sea, igual me ayuda porque yo quiero estudiar química y farmacia y no sé mucho del tema, y hay profesionales aquí que me pueden ayudar sobre el tema”.**

Por su parte, Marcela Astorga, Vicerrectora de la Sede Puerto Montt de la Universidad Austral de Chile, destacó la **“excelente convocatoria, una gran cantidad de participantes y además llenísimo de estudiantes. Como UACH Sede Puerto Montt estamos muy contentos con la participación, por lo que les invitamos a estar atentos a la información y al proceso de Admisión 2026 para estos futuros estudiantes”.**